

Kleidung ist stets Ausdruck der eigenen Persönlichkeit und natürlich eine Frage des individuellen Geschmacks. Mit Hilfe verschiedener „Äußerlichkeiten“ lassen sich für Dritte auf den ersten Blick bestimmte Statements „verkörpern“. Zur Erweiterung Ihres Corpus-Repertoires wird die folgende Übung empfohlen:

### Folgendes Statement will ich verkörpern:

Dazu wähle ich die folgenden „Äußerlichkeiten“:

Oberbekleidung

---

---

Farben

---

---

Materialien:

---

---

Schuhe/Strümpfe

---

---

Kopf/Hände/Schmuck

---

---

Accessoires

---

---